

Jahresrückblick 2016

Die Saison beginnt mit dem Zusammenbau und der gründlichen Kontrolle der Flugzeuge. Waschen, polieren und alle beweglichen Teile ölen oder fetten.

Nach den langen Wintermonaten freut man sich auf die ersten Flüge die immer wieder aufs Neue genossen werden.

Ich bin auf einigen Flugveranstaltungen mit der MG 19a, Slingsby T 21 und SG 38 gewesen.

In Nordhalben, ein Verein an der Grenze von Franken und Thüringen war ein Pflichtbesuch. 1952/53 wurde meine SG 38 von den damaligen Mitgliedern dieses Vereins gebaut und einige Jahre geflogen.





Der Weltmeister im Langlauf, Herr Edelmann war an der SG 38 sehr interessiert

Neben der SG 38 waren diese Ballonmodelle eine echte Attraktion





SG- 38 im Landeanflug

Ein weiterer schöner Flugtag war in Völkleshofen



Die Flugzeuge waren in der Nacht gut untergebracht.



Die Slingsby haben wir per Flugzeugschlepp überführt, die SG 38 wurde per Autotransport zum Flugplatz gebracht.

Ein besonderes Ereignis war das Flugplatzfest Aalen/Elchingen

Mit der Hilfe dieser Mannschaft habe ich alle meine Oldis in verschiedenen



Formationen in die Luft gebracht



Eine gelungene Vorführung war der Doppelschlepp mit SG 38 u. Grunau Baby 2b geschleppt von Matthias Hörber

Ein Autoschlepp begeisterte die Zuschauer und



erinnerte an alte Zeiten.

Folgende Flugzeuge kamen bei dem Oldtimer-Korso in EDPA zum Einsatz



Grunau Baby 2b



Slingsby T 21



Mg 19a Steinadler



Kranich 3 Baujahr 1953



Die AV 36c auf dem Weg zum Start



Die Weihe von Peter Ocker

Die Segelflugzeuge aufgestellt für den Oldi-Korso



Wie jedes Jahr habe ich bei dem AKA-Flieg-Treffen meine Oldies den Studenten zur Verfügung gestellt. Dafür durften wir einige der Superorchideen fliegen.

Einige Bilder zur Erinnerung



Eine Konstruktion der AKAflieg



Das kleinste zweimotorige Flugzeug





Unser Kranich 3, das Forschungsflugzeug der DLR

Ein Eigenbau von Herbert Schwemmler



Meine SG 38 im Autoschlep



ein Oldtimer der uns in EDPA besuchte



Eine Neukonstruktion der AKAflieg



Zum Abschluss noch ein Bild
von den gemütlichen Stunden
am Lagerfeuer

